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連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

｢

談
合
の
有
無
は
判
断
で
き
な
い
が
、
録
音
デ
ー
タ
か
ら
は
談
合
を
疑
う
発
言
が
あ
る｣

と
最
終
報
告 

 

ガ
ス
水
道
局
発
注
の
本
支
管
工

事
に
お
け
る
談
合
情
報
等
調
査
委

員
会
最
終
報
告
が
２
月
17

日
午

前
、
市
議
会
建
設
企
業
常
任
委
員

会
協
議
会
で
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

1

月
17

日
に
中
間
報
告
が
行

わ
れ
ま
し
た
が
、
そ
の
後
、
日
本

共
産
党
議
員
団
に
よ
る
別
の
録
音

デ
ー
タ
の
提
供
や
徹
底
究
明
を
求

め
る
申
し
入
れ
な
ど
を
受
け
て
、

さ
ら
に
継
続
調
査
し
た
も
の
を

｢

最
終
報
告｣

と
し
て
議
会
に
提
示

し
た
も
の
で
す
。 

 

そ
れ
に
よ
る
と
、｢

文
書
類
に

関
す
る
調
査
結
果
な
ど
か
ら
、
談

合
の
有
無
は
判
断
で
き
な
い
が
、

録
音
デ
ー
タ
に
関
す
る
調
査
結
果

に
は
、
談
合
の
存
在
を
疑
う
発
言

が
あ
る｣

と
し
て
、｢

公
正
取
引
委

員
会
へ
通
知
す
る
こ
と
が
適
当｣

と
の
結
論
に
至
っ
た
と
い
う
も
の

で
す
。
ま
た
、
職
員
に
対
す
る
調

査
で
は
、｢

予
定
価
格
や
最
低
制

限
価
格
ま
た
は
設
計
額
の
全
部
ま

た
は
一
部
を
業
者
な
ど
部
外
の
第

三
者
に
漏
え
い
し
た
も
の
は
認
め

ら
れ
な
か
っ
た｣

と
し
て
、
こ
れ

で
内
部
調
査
は
終
了
す
る
こ
と
に

し
た
と
の
こ
と
で
す
。 

 

今
後
は
、
上
越
市
長
名
で｢

速

や
か
に｣

公
正
取
引
委
員
会
に
通

知
さ
れ
、
そ
こ
で
の
調
査
が
進
行

す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

今
後
の
指
名
に
関
す
る
措
置
は

検
討
中
と
し
な
が
ら
も
、
入
札
契

約
事
務
に
関
し
て
は
、
①
予
定
価

格
な
ど
の
管
理
徹
底
、
②
工
事
費

内
訳
書
の
提
出
義
務
化
、
③
誓
約

書
の
徴
収
と
い
っ
た
談
合
防
止
措

置
を
講
ず
る
と
報
告
さ
れ
ま
し

た
。 

 

こ
の
報
告
に
対
し
、
橋
爪
議
員

は
、｢

文
書
類
か
ら
は
談
合
の
有

無
が
判
断
で
き
な
い
と
し
て
い
る

が
、
か
な
り
詳
細
な
資
料
で
あ

り
、
十
分
疑
う
に
足
る
の
で
は
な

い
か｣｢

公
表
さ
れ
て
い
る
入
札
結

果
か
ら
も
、
『
一
位
不
動
』
の
例

が
あ
る
な
ど
、
談
合
の
存
在
を
う

か
が
わ
せ
る
も
の
は
あ
る
の
で
は

な
い
か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
、
報
告
し
た
宮

越
ガ
ス
水
道
局
長
は
、
文
書
類
の

ほ
と
ん
ど
が
告
発
者
の
記
載
に
よ

る
も
の
で
あ
る
と
し
て
、
判
断
で

き
な
か
っ
た
と
答
え
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
平
良
木
議
員
は
、｢

予

定
価
格
が
漏
れ
て
い
る
と
い
う
指

摘
に
つ
い
て
は
、
十
分
に
調
査
し

た
の
か
。
漏
れ
た
の
で
は
な
く
、

入
札
の
際
の
積
算
能
力
が
向
上
し

て
い
る
と
い
う
の
な
ら
ば
、
日
増

し
に
制
限
価
格
に
近
く
な
る
は
ず

だ
が
、
各
業
者
の
入
札
額
を
時
系

列
で
分
析
し
て
み
た
の
か｣

と
た

だ
し
ま
し
た
。 

 

宮
越
局
長
は
、
入
札
業
者
は
、

積
算
だ
け
で
な
く
、
利
益
も
勘
案

し
て
入
札
す
る
こ
と
も
あ
る
の

で
、
必
ず
し
も
一
律
に
制
限
価
格

に
近
く
な
る
わ
け
で
は
な
い
と
思

う
旨
の
答
弁
を
行
っ
た
ほ
か
、
今

後
、
詳
細
な
分
析
を
検
討
す
る
こ

と
を
示
唆
し
ま
し
た
。 

議
会
は
百
条
調
査

委
員
会
設
置
を
！ 

 

市
民
か
ら
強
い
声 

 
2
月
11
日
、
日
本
共
産
党
議

員
団
は
、｢

市
民
と
と
も
に
談
合

疑
惑
解
明
を
求
め
る
集
い｣

を
開

催
し
ま
し
た
。 

 

集
い
に
は
、
約

30
名
の
市
民

の
み
な
さ
ん
が
参
加
し
ま
し
た
。 

 

ま
ず
、
橋
爪
団
長
が
こ
れ
ま
で

の
経
過
を
報
告
し
ま
し
た
。 

 

続
い
て
、
前
上
越
市
入
札
監
視

委
員
の
鷲
澤
和
省
さ
ん
が
、
上
越

市
の
入
札
の
問
題
点
と
課
題
に
つ

い
て
説
明
し
ま
し
た
。
特
に
、

｢

高
落
札
率｣

、｢

一
位
不
動｣

、

｢

不
落
隋
契｣

な
ど
の
問
題
に
つ
い

て
は
、
具
体
的
な
入
札
事
例
を
あ

げ
な
が
ら
わ
か
り
や
す
く
解
説
し

ま
し
た
。 

 

参
加
者
は
驚
き
を
持
っ
て
説
明

に
聞
き
入
り
ま
し
た
。
参
加
者
か

ら
は
、｢

ま
ず
は
談
合
が
あ
っ
た

の
か
ど
う
か
を
は
っ
き
り
さ
せ
る

こ
と
が
大
前
提
だ｣｢

市
民
運
動
で

談
合
疑
惑
解
明
を
求
め
る
声
を
大

き
く
し
な
い
と
う
や
む
や
に
さ
れ

か
ね
な
い｣

な
ど
の
声
が
相
次
ぎ

ま
し
た
。 

 

議
員
団
は
、｢

す
で
に
議
長
に

百
条
委
員
会
設
置
を
申
し
入
れ
て

い
る
が
、
徹
底
的
な
疑
惑
解
明
を

求
め
る
た
め
に
、
ま
ず
は

2
月

17
日
に
開
か
れ
る
建
設
企
業
常

任
委
員
会
協
議
会
を
傍
聴
し
て
ほ

し
い｣

と
呼
び
か
け
ま
し
た
。 

★ 
 

☆ 
 

★ 
 

☆ 

 

17
日
の
建
設
企
業
常
任
委
員

会
協
議
会
に
は
、
た
く
さ
ん
の
傍

聴
者
が
訪
れ
ま
し
た
。 

 
ま
た
、｢

く
び
き
野
地
域
問
題

研
究
会｣(
後
藤
紀
一
会
長
代
理)

や｢

住
民
自
治
と
合
併
問
題
を
考

え
る
会｣(

佐
藤
忠
治
代
表)

な
ど

か
ら
、
議
会
に
対
し
て
ガ
ス
水
道

局
発
注
工
事
に
関
わ
る
談
合
疑
惑

解
明
の
百
条
委
員
会
設
置
を
求
め

る
動
き
が
は
じ
ま
り
つ
つ
あ
り
、

市
民
の
間
で
も
関
心
が
高
ま
っ
て

い
ま
す
。 

具体的入札事例を説明する鷲澤和省さん 

2/17文教経済常任委員会協議会 上野議員担当 

 ２月１７日午後に、災害対策特別委員会が開

かれ、市防災危機管理部から｢新潟県津波浸水

想定｣と｢上越市地域防災計画津波災害対策編

(案)｣が示されました。 

 ｢新潟県津波浸水想定｣では、８パターンの津

波の浸水予想が示されました。そして、そのう

ち最も影響があると予想される新潟県南西沖地

震と、連動発生地震による各地域での最大津波

高が示されました。 

 その最大津波高は、柿崎区上下浜で約５.２

m、関川河口で約３.８mとなっています。しか

し、ほとんどの所で津波による実質的な被害は

想定されにくいとしています。ただし、港町付

近では、市街地で１～２m、海岸付近では約３

mに達することが予想されるとのことです。 

 上野議員は、｢日本海側の断層の状況も科学

的に解明されていないもとでの浸水想定を示す

ことはどうか？地域の道路や建物環境によって

も違ってくる｣｢住民が安心できる根拠をしっか

りと示すべきだ｣と質問しました。今後、津波

対策についても、さらに練り上げられます。 


